



**CUADRO XXI** XXI. TENENCIA DE TITULOS VALORES PÚBLICOS EN LAS ENTIDADES FINANCIERAS

**Total - en monedas nacional y extranjera** Saldos de las tenencias, por parte de las entidades financieras, de títulos valores públicos del país (con y sin cotización), emitidos en monedas nacional y extranjera.

Comprende los títulos valores públicos emitidos en pesos y en moneda extranjera, que consten en los listados de volatilidades o de valores presentes publicados por el Banco Central, excepto los que corresponda medir a costo más rendimiento.

Al fin de cada período las existencias de estos títulos se ajustan de acuerdo con la cotización de cierre en los mercados correspondientes o valor presente, según corresponda, más el valor de los cupones de amortización y/o renta vencidos a cobrar.

Los títulos comprados (incluidos los adquiridos por pases activos), se incorporan por su valor de costo.

Los títulos recibidos en depósito se registran por el valor de la última cotización de cierre en los mercados correspondientes, anterior a la fecha de la imposición.

Comprende también las tenencias de títulos valores públicos nacionales emitidos en pesos y en moneda extranjera, con cotización en bolsas o mercados de valores del país o del exterior, provenientes de la concertación de pases activos con el BCRA.

Al fin de cada período, las existencias de estos títulos se ajustan de acuerdo con la cotización de cierre en los mercados correspondientes más el valor de los cupones de amortización y/o renta vencidos a cobrar.

Los títulos adquiridos se incorporan por el valor de costo.

También comprende los títulos públicos emitidos en pesos, en pesos ajustables por CER y en moneda extranjera, por operaciones registradas a costo más rendimiento, de acuerdo con las normas impartidas por el Banco Central de la República Argentina en la materia.

Los títulos adquiridos o recibidos por canje, dación en pago o permuta por otros instrumentos de deuda pública (incluidos los adquiridos por pases activos), se incorporan por el valor que corresponda según el tipo de instrumento.

Se incluyen los importes a recibir, hasta tanto se emitan los Bonos del Gobierno Nacional en dólares estadounidenses Libor 2012 y en pesos 2% 2007 (resultantes, en ambos casos, de la conversión a pesos a diferentes relaciones de cambio de las financiaciones otorgadas y de las obligaciones en moneda extranjera- hasta julio de 2010-) y en pesos a tasa variable 2013 (estos últimos en compensación de los efectos generados por la aplicación del CVS y del CER sobre algunos de los activos y de los pasivos, respectivamente, de las entidades financieras).

**Letras y Notas del BCRA - en monedas nacional y extranjera** Comprende los saldos en cartera de las entidades financieras de letras y notas emitidas por el Banco Central de la República Argentina (LEBACS y NOBACS, respectivamente) incluso las emitidas como contrapartida de las operaciones de pase realizadas por el BCRA, en monedas nacional y extranjera.

Incluye las tenencias de letras y notas del BCRA, emitidas en pesos, en pesos ajustables por CER y en moneda extranjera, de propiedad de la entidad o provenientes de la concertación de pases activos, que consten en el listado de volatilidades publicados por el Banco Central.

Al fin de cada período las existencias de estas letras y notas se ajustan de acuerdo con la cotización de cierre en los mercados correspondientes

Incluye también las tenencias de letras y notas del Banco Central de la República Argentina, emitidas en pesos, en pesos ajustables por CER y en moneda extranjera, que no consten en el listado de volatilidades publicados por el Banco Central.

Al fin de cada período las existencias de estas letras y notas se acrecientan en forma exponencial en función de su tasa interna de rendimiento y se devengan los ajustes por cláusula CER



B.C.R.A.

Boletín Estadístico del Banco Central de la República Argentina  
Notas metodológicas

pendientes de cobro.

Todas las letras y notas compradas se incorporan por el valor de costo.

***Emitidos por el Gobierno Nacional – en monedas nacional y extranjera***

Comprende los saldos por tenencias, por parte de las entidades financieras, de títulos de deuda con y sin cotización, de moneda nacional y de moneda extranjera, emitidos bajo Ley argentina o bajo Ley extranjera por residentes en el país pertenecientes al sector público no financiero de jurisdicción nacional.

***Emitidos por los Gobiernos Provinciales y Municipales – en monedas nacional y extranjera***

Comprende los saldos por tenencias, por parte de las entidades financieras, de títulos de deuda con y sin cotización, de moneda nacional y de moneda extranjera, emitidos bajo Ley argentina o bajo Ley extranjera por residentes en el país pertenecientes al sector público no financiero de jurisdicción provincial y municipal, desagregados por provincia emisora.

***No identificados / Discrepancia estadística, en % del total***

Comprende los saldos derivados de las tenencias de títulos valores públicos en cartera de las entidades financieras, sobre los cuales no fue posible identificar la jurisdicción del emisor.

Toda la información disponible puede ser consultada accediendo a:

<http://www.bcra.gov.ar> | Publicaciones y Estadísticas | Estadísticas Monetarias y Financieras | Cuadros estandarizados de series estadísticas | Dinero y Crédito | Títulos públicos, Préstamos y Depósitos desagregados por tipo de titular

Tenencias de títulos valores públicos en las entidades financieras, desagregados según la jurisdicción política y la provincia del emisor, saldos a fin de mes

Archivos de datos:

<http://www.bcra.gov.ar/Pdfs/PublicacionesEstadisticas/titpubser.xls>

Referencias metodológicas:

<http://www.bcra.gov.ar/Pdfs/PublicacionesEstadisticas/bolmetes.pdf>

Consultas: [boletin.estad@bcra.gov.ar](mailto:boletin.estad@bcra.gov.ar)

Gerencia de Estadísticas  
Monetarias

27/12/2017

MET-TIT